



Nº 83
8 DE JULIO DE 2018

CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

DOMINGO XIV DEL TIEMPO ORDINARIO



Evangelizar no es una tarea fácil y tiene muchas dificultades; pero todo ello sufrido por Cristo, no nos debe desanimar, pues así reside en nosotros la fuerza de Cristo que es la fuente de la fe y de la gracia que queremos dar evangelizando (cf. 2 lect.). Nos encontramos con que en muchos hay resistencia a la Palabra de Dios. Son un pueblo rebelde, pero no por ello podemos dejar de anunciar lo que dice el Señor (cf. 1^a Lect.). Esa dificultad la sintió Jesús en la sinagoga de su pueblo, donde se extrañó de la falta de fe de sus paisanos. Pidámosle al Señor que nos dé la fe que necesitamos para vivir su Evangelio.

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

-EZ 2, 2-5

Son un pueblo rebelde y reconocerán que hubo un profeta en medio de ellos

-SAL 122

R. Nuestros ojos están en el Señor, esperando su misericordia

-2 COR 12, 7B-10

Me glorio de mis debilidades, para que resida en mí la fuerza de Cristo

-MC 6, 1-6

No desprecian a un profeta más que en su tierra

SABIDURIA RECHAZADA

Jesús va a su pueblo de Nazaret. Nunca olvida sus humildes raíces nazarenas. Va en compañía de su nueva familia que son los apóstoles, sus discípulos. Enseña en la sinagoga ante una multitud que se asombra ante la sabiduría de su paisano. Les extraña que el hijo del carpintero “nos venga con esa sabiduría”. Parece que tiene “tablas” y lo hace con una gran fortaleza.

Le extraña al pueblo, a sus paisanos, la sabiduría y los milagros. Es más, les resulta escandaloso. No se fían de Él. En el fondo, quieren quitarse del medio porque muchas cosas que dice les resultan sorprendentes y parece que ha salido de nosotros, pero no es de los nuestros.

En el fondo, la pregunta clave de la vida, la que nos cambia, la que nos seduce a una vida auténtica, que es el encuentro con Jesús, la señal de que se ha dado es que un encuentro nos cambia la ruta de nuestra vida.

Ante lo sorprendente de su vida y de su predicación los que serán sus enemigos de siempre, los “autorreferenciales”, que tanto denuncia el Papa Francisco, los fariseos de toda la vida, su doctrina y su vida y su sabiduría ¿de dónde le vienen?. De ser sublime a ser un embaucador solo hay un paso y se resisten ante lo evidente e inaudito.

Vive la herida del Corazón de Jesús de que “vino a los suyos y no le reconocieron”. Se siente despreciado y no acogido por sus paisanos, por eso el Señor va a decir esta afirmación tan verdadera y universal, experimentada por él en su propia carne, de que “ningún profeta es bien acogido y recibido entre sus paisanos”. Así es la experiencia de Jesús, tan dolorosa que va a llevarle a que como no creen en Él y critican su vida y su doctrina, no se realicen milagros donde se presupone y se parte de la fe en Él y en su Amor desbordado.

Puede parecer exagerado pero la selección de Jesús es firme, no desprecian a un profeta más que en su tierra.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

«Y continúa: *"Hermano de Santiago, y de José, y de Judas y de Simón; y sus hermanas, ¿no moran aquí entre nosotros?". Ellos atestiguan así que los hermanos de Jesús están allí con El; pero no viendo en ellos, como los herejes, a otros hijos de José y de María, sino a parientes sólo de El, a los cuales, según costumbre de la Escritura, se llama hermanos, como a Abraham y Lot (Gén 13), siendo Lot hijo del hermano de Abraham. "Y estaban escandalizados de El". El escándalo y el error de los judíos es nuestra salvación y la condenación de los herejes. Despreciaban, pues, al Señor hasta el punto de llamarle carpintero e hijo del carpintero. "Mas Jesús les decía -prosigue-: Ciento que ningún Profeta está sin honor", etc. Que haya sido llamado Profeta el Señor en la Escritura, lo confirma el mismo Moisés, quien prediciendo su futura Encarnación a los hijos de Israel, dijo: "Tu Señor Dios te suscitará un profeta de entre tus hermanos" (Dt 18,15). No solamente El, que es el Señor de los Profetas, sino también Elías, Jeremías y los demás profetas, han sido menos considerados en su patria que en los pueblos extranjeros; porque es casi natural la envidia entre los compatriotas, no considerando los hechos de un hombre, y recordando la fragilidad de su infancia».* (San Beda)

CANTO DE ENTRADA

ALREDEDOR DE TU MESA

Autor: Francisco Palazón

**ALREDEDOR DE TU MESA,
VENIMOS A RECORDAR (bis).
QUE TU PALABRA ES CAMINO ,
TU CUERPO FRATERNIDAD (bis).**

**1. Hemos venido a tu Mesa,
a renovar el misterio
de tu amor,
con nuestras manos manchadas,
arrepentidos
buscamos tu perdón.**

Alrededor de tu Mesa...

**2. Juntos, a veces sin vernos,
celebramos tu presencia
sin sentir,
que se interrumpe
el camino,
si no vamos como hermanos
hacia ti.**

Alrededor de tu Mesa...

CANTO DE COMUNIÓN

COMIENDO DEL MISMO PAN

Autor: J. Madurga

**COMIENDO DEL MISMO PAN,
BEBIENDO DEL MISMO VINO,
QUERIENDO EN EL MISMO AMOR,
SELLAMOS TU ALIANZA, CRISTO.**

**La noche de su Pasión
cogió el Pan entre sus manos
y dijo: “Tomad, comed;
esto es mi cuerpo entregado”.**

Comiendo del mismo pan...

**La noche de su Pasión
cogió el Cáliz en sus manos y dijo:
“Tomad, bebed;
es la Sangre que derramo”.**

Comiendo del mismo pan...

**La noche de su Pasión
Nos dio el Señor su Mandato:
“Amaos unos a otros,
lo mismo que yo os amo”.**

Comiendo del mismo pan...

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Tfno. y fax: +34 927 215 313 / concatedral.caceres@gmail.com

<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960